

## 1年生の下校での

## ほっとい場面を紹介!

く『ペースに合わせてあげて!』く

下校の際、後ろの列が遅れてしまうことがあったこの日『みんな! 前に詰めよう!』という指導員からの呼びかけを聞き、歩くスピードを落としてくれたのは、先頭にいた梶谷ともゆき君・小川ことはちゃんの2人。

さらに『〇〇のペースに合わせてあげて!』とことはちゃんの呼びかけで他のメンバーたちも合わせてくれ、スムーズに下校することができました!

く『絶対、走ったらいけんで!』く

下校の途中、もうすぐ第一ホームに到着しそうになると『AMIに入るとき:絶対、走ったらいけんで!』と呼びかけてくれたのは柿木ゆづのすけ君。

隣にいた平田まさゆき君も『そうだよ!危ないからなあ!』と伝えてくれる姿が...!

そして、2人の呼びかけを聞き、他のメンバーたちも『たしかに...!』と普段、指導員から伝えている『ルール』をしっかりと守り、最後まで安全に下校することができました!

AMIでは、子どもたちが『安全』に下校することができるようにこれからもサポートしていきたいと思えます!

## 夕方の場面

## ラキュー編

先日、夕方の場面。『ラキュー』で遊んでいたのは2年生の江原こたろう君・萱原なち君の2人。

指導員が『何作ったの?』と聞くと『これは本棚!』とこたろう君。『こつやると:実際に本が抜けるんで!』とラキューのパーツを使って本棚の中から1冊の本に見立てたラキューを取り出してくれました。

『メッチャすごい! どうやって作ったんか教えてほしい!』と指導員が伝えるといいで! まずはこのパーツを集めて...!とこたろう君。指導員もこたろう君のマネをしながらパーツを集めていきます。

『じゃあ、これとこれをくっつけて...!』と実際に作りながら教えてくれたおかげでミニサイズの『本棚』を作ることができました!

また、『このボールみたいなのはどうやって作ったの?』と指導員が指をさして伝えると『それオレが作ったんで!』となち君。『これよりも大きいの作るうか?』とさらにパワーアップしたものを作っていくことに!

この日は残念ながらお迎えの関係で最後まで完成させることはできませんでしたが、次回は完成させてほしいです!

## 「教えてあげる!」

## トランプの場面

先日、室内でトランプの『スピード』で盛り上がったのは千田みおちゃん(3年)。

すると『やってみよう!』という大西まあやちゃん(1年)に対して『教えてあげよう!』と声をかけるみおちゃん。

そして『私も教えてあげる!』と岡崎ひまりちゃん(1年)も加わり『同じものは重ねるんだよ!』『もう1枚出せるよ!』など、丁寧にルールを教える姿が...!

2人のおかげで初めてのスピードに挑戦できたまあやちゃんでした!



## お誕生日会が

## 始まる前の出来事

先日行われた『4・5月のお誕生日会』が始まる前の出来事。『そろそろ下から呼んだほうがいい?』と指導員に声をかけてくれたのはハケ代たくみ君(4年)。

時間を確認し『そうだね! じゃあこのメンバー以外は全員2階に上げてくれる?』と指導員がお誕生日メンバーを書いているメモを渡すと『このメンバー以外な! 分かった!』と1階に下りていく姿が...。

たくみ君の行動もあり、早い段階で全員が2階に集まることができました!

## 6月生まれのお友達紹介

5日 池本 ほのか ちゃん

7日 萱原 なち 君

14日 兼田 ひなみ ちゃん

22日 梶谷 しょうま 君

28日 平田 ゆずな ちゃん

30日 矢山 じゅり ちゃん

**お誕生日おめでとう!**

お誕生日会については

27日(木)に行います!

お楽しみに〜♡

## うどん めちゃうマ!



29日(水)にはおやつに「うどん」が登場! 「冷たくておいしい〜♡」と大喜びでした!

## ぱるノート紹介

今日レゴした。いろいろな色のカラフルなキラキラブロックがみつかってうれしかった。あと のどかとやって家もつくっているよ。もっとキラキラブロックをみつきたい。

3年 桑島 ちひろ

⇒この日はキラキラブロックを何個見つけれたかな〜?

.....

今日はソーダのアイスがあった!! チョコランチもあまくておいしかった。

5年 大海 ゆうすけ

⇒毎日のおやつ情報をぱるノートに記入してくれているゆうすけ君です。

.....

今日はおにごをした。けんたがおにになったとき、けんたが草むら むりだからといって 草むらにはるや なおき ゆうまと入って全員あしがかゆくなった! 今もかゆい!

6年 金谷 いつき

⇒指導員は虫が苦手なので草むらに隠れるのはやめてください…。

## AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●暑さが少しずつ厳しくなり、子どもたちからも頭痛等の体調不良を訴えるケースが増えてきています。体調面で何か気になることがありましたら、遠慮なくスタッフまでお知らせください。よろしく願いいたします。

●水筒などの忘れ物が見受けられます。お迎え時に指導員からも声をかけていますが、お子様が忘れ物をしていないか、お家でも一緒に確認していただきますようお願いいたします。